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Abstract :

This research aims to investigate the role of language skills in the process of preparation
of scientific research by identifying the literary boundaries of language and its status in
secondary education as well as to adjust between scientific research and language skills.
we applied this research on secondary school phase by comparing it with the Arabic
language of secondary education Literature and philosophy Division.

Keywords: language skills, reading, writing, listening, speaking, scientific research,
education, secondary education.

Résumeé :

L' objectif de cette recherche vise a expoler le role des compétences linguistique dans la
processus de préparation de la recherche scientifique et processus de la recherche
(L'enseignement secondaire modele) a trauver définir les limites morales des compétences
linguistique et sa place dans L'enseignement secondaire . En plus d’ajuster la rolation entre
la recherche scientifique et la compétences linguistique, le faire passer au niveau
secondaire en la comparant au programme de langue arabe pour le niveau secindaire
filiére lettres-philosophie .

Mots clés : Les compétences linguistique, La lecture, L'criture, Conversation, Entendre, La
recherche scientifique, L'enseignement secondaire .



